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« Des écoles d’architecture en France, celle de Lyon est la plus avancée en matière d’enseignement du 

développement durable, affirme Philippe Madec, professeur au département Architecture et développement durable 

et équitable (DADDE). Outre le contexte général favorable d'une région, d'une ville et d'acteurs locaux engagés, elle 

est la seule à avoir des partenariat soutenus avec des écoles d’ingénieurs via la pratique du double cursus. Or, le 

développement durable est la gestion de la complexité dans la globalité. La seule culture de l’architecte ou de 

l’ingénieur ne suffit pas à l’aborder. Notre département est très demandé car les étudiants sont d’une génération 

écologiste. Dès la rentrée prochaine, cet enseignement du durable s'étend à deux des trois autres départements de 

l’Ecole. Ainsi Lyon va-t-elle conforter sa position de leader en la matière. »  

 


